

# Tarifrunde 2018: Breite Zustimmung! Abschluss steht!

## Beschluss der großen Tarifkommission

Am 25. April 2018 hat sich die Große Tarifkommission des Bundesfachbereiches TK/IT abschließend mit dem am 12. April erzielten Verhandlungsergebnis und den auf dieser Basis unterbreiteten Tarifangeboten für die Telekom Deutschland, DTAG, VCS, DT ISP, DT IT, DT GKV und den T-Servicegesellschaften (DT Außendienst, DT Technik und DT Service) befasst.

## Regionalkonferenzen zur Diskussion des Tarifiergebnisses

In insgesamt sechs Regionalkonferenzen in Düsseldorf, St. Leon-Rot, Nürnberg, Gießen, Hannover und Leipzig wurde das Tarifiergebnis durch Kollegen aus der Verhandlungsführung und zentralen Arbeitskampfleitung erläutert und mit den insgesamt 800 teilnehmenden ver.di-Vertrauensleuten und Aktiven aus dem Arbeitskampf diskutiert.

In der Diskussion auf den regionalen Tarifkonferenzen, wie auch in der Großen Tarifkommission, kam klar zum Ausdruck, dass es eine sehr große Mehrheit gibt, die positiv zum Ergebnis steht.

Zusammenfassend gaben die Regionalkonferenzen ein eindeutiges Signal an die große Tarifkommission:

### Dies ist ein gutes Verhandlungsergebnis!

Die Große Tarifkommission sieht ihre Empfehlung als bestätigt an und hat einstimmig die Annahme der Verhandlungsergebnisse beschlossen! Das Ergebnis bringt:

- MEHR GELD ✓
- MEHR ARBEITSPLATZSICHERHEIT ✓
- MEHR LEBENSQUALITÄT ✓

## Mitglieder- und Beteiligungsorientierung

Mit der Forderungsdiskussion im Herbst 2017 wurde die Tarifrunde 2018 beteiligungsorientiert begonnen, über die Tarifkonferenz im Februar fortgeführt und hat mit den Regionalkonferenzen ihren Abschluss gefunden. Die Tarifrunde wurde beteiligungsorientiert vorbereitet, durchgeführt und beendet.



So wurde die Auseinandersetzungsfähigkeit von Beginn an mit in den Mittelpunkt gestellt. Dies war der wesentliche Schlüssel, um das jetzige Ergebnis durchzusetzen und wird auch der wesentliche Schlüssel für die kommenden Auseinandersetzungen sein. Deshalb wird ver.di diese Mitgliederorientierung beibehalten und ausbauen. Darüber hinaus sind seit Januar fast 1000 Kolleginnen und Kollegen aus dem Telekom-Konzern ver.di beigetreten. Dies hat uns in der Tarifrunde gestärkt und gibt uns Kraft für die kommenden Aufgaben.

**Die ver.di Verhandlungskommission und die zentrale Arbeitskampfleitung danken allen Beschäftigten und Kolleginnen und Kollegen, die mit ihrem Einsatz bzw. ihrer Teilnahme an den ver.di Aktionen das jetzige Ergebnis möglich gemacht haben!**

